
 

第 2077回（10月 3日）例会報告 

＊点    鐘     藤倉 武 会長 

＊ロータリーソング   

 「ロータリーを他人に告げる歌」 

＊４つのテスト唱和 

＊来訪者紹介     行田市長工藤正司様                                        

＊会長報告         藤倉武会長 

＊幹事報告         川野健人幹事 

＊結婚祝い       ９月田島博夫会員 

 10月川野健人会員、時田忠彦会員、江口明会員 

＊誕生祝い         田中利幸会員 

＊出席状況報告       長島豊委員長 

＊ニコニコ報告       早﨑敬委員長 

＊委員会報告 

 ・外来種「クビアカツヤカミキリ」について 

   橋本恭一会員 

＊３分間スピーチ      阿部秀二郎会員 

＊本日の卓話     行田市長工藤正司様 

＊謝    辞       藤倉武会長 

＊点    鐘       藤倉武会長 

 

会長報告 

 

藤倉武 会長 

 

本日は工藤市長にお越しいただいて卓話を頂戴

いたします。よろしくお願いいたします。 

今月は、経済と地域社会の発展月間、米山月間で

す。 

10月 22日は衆議院議員の選挙日となっています。

その結果により、私達の未来が決まります。その結

果は、行田市の経済、地域の発展に少なからず関係

が有るわけで、自分でよく考え投票すべきと考えて

います。 

工藤市長に於かれましては、市民生全般にかかわ

り、日々大変な努力をされていると考えています。

どうすればこの街が他の町に比べて住み良いと住

民が思ってくれるのか。行田市の人口減少をどうや

って喰い止めるか。人々がどうしたらこの行田を訪

れてくれお金を落としてくれるのか。行田のインフ

ラは、等と市民生活の向上には他にも多くの課題が

あります。我々もよく考え協力することが重要と思

います。 

我々は善良な市民として、ロータリーの職業奉仕の

理念にのっとり、自分の仕事に励み、奉仕をし、よ

り多くの税金を納めるよう努力することが必要で

す。 

最近は、桜の木の植樹、保守、観光自転車の寄贈、

ミニバスケットボール大会への協賛など、小さい事

ですが、行ってきました。 

今後も行田さくらロータリークラブも市長、行田市

に微力ながら協力し、市の発展に寄与したいと考え

ております。 

本日は工藤市長いろいろお話を聞かせてください。 

 

 



幹事報告 

 

川野健人 幹事                     

本日は、工藤市長様、卓話宜しくお願いします。 

幹事報告です。   本日は、理事会がありました。 

第１号議案  １１月プログラムの件 

第２号議案  タブレット贈呈式の件            

第３号議案  八ッ場ダム訪問の件             

第４号議案  利き酒例会の件               

第５号議案  古代蓮イルミネーション協賛の件     

以上承認が得られました。１１月のプログラムよろしくお願

いします。  以上幹事報告でした。 

結婚祝い 

 

時田忠彦会員、江口明会員、川野健人会員、 

田島博夫会員    

誕生祝い 

 

田中利幸会員 

出席報告 

  長島豊 委員長 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

51名 49名 31名 5名 73.5% 

 

ニコニコ報告 

                早﨑敬 委員長 

藤倉会長 工藤市長のご訪問卓話有難うございます。

宜しくお願いします。 

川野幹事 本日は、工藤市長様、卓話宜しくお願いし

ます。そこで一句「市長と 共にみらいの 

まちづくり」 

清水会員 工藤市長さんの来訪を歓迎いたします。一

句「順調な 市勢進展 秋高し」 

松岡会員 工藤市長さんの来訪有難うございます。今

日は細井ガバナーに同行して羽生ＲＣへ公

式訪問に行って参ります。一句「ガバナー

に 同行訪問 さやかなり」 

長谷川会員 工藤市長本日は宜しくお願いします。 

古田会員 人気の高い市長は市民の誇り、行田再発展

に尽力している雄姿に心から敬意を表しま

す。 

横川会員 工藤行田市長様、本日は御多用のところ卓

話ありがとうございます。今後も市民の為、

自民党の為、御尽力をお願いします。 

三島会員 市長本日はご苦労様です。 

矢澤会員 工藤市長、ご多用のところようこそお越し

下さいました。卓話楽しみに聞かせていた

だきます。 

田中利幸会員 工藤市長、本日は宜しくお願い致しま

す。また、誕生日プレゼントありがとうご

ざいます。 

田島会員 久しぶりのアイトピア例会です。やはりこ

こが一番いいです。 

倉持会員 本日は行田市長、工藤正司様ご来訪有難う

ございます。市長のお話楽しみにしており

ます。宜しくお願い致します。 

阿部会員 工藤市長お元気ですか。今日は当クラブに

来訪いただきありがとうございます。卓話

楽しみにしております。 

半田会員 この２ヶ月の間に私の病院のスタッフ４人

のうち３人が結婚してしまいました。スタ

ッフさがさないと！ 



五十幡会員 本日は行田市長工藤正司様の卓話楽しみ

にしておりました。前年度はレンタサイク

ルの寄贈や万願寺のシダレサクラの保全活

動で大変お世話になりました。有難うござ

います。 

時田会員 もう何年になるだろう？たしか２６～７年

だと思うけど結婚記念日を忘れると思うと

年ですね。かもしたら愛情がないのかな。 

丑久保会員 ご無沙汰しております。市長卓話有難う

ございます。 

宮本会員 大分涼しくなりました。今月には国際技能

五輪の大会がアブダビで行われます。 

同文～  工藤市長のご訪問卓話有難うございます。

宜しくお願いします。 

戸ヶ崎会員、松本健一会員、田邉会員神田会員、 

渡辺会員、春日会員、上原会員、梁瀬会員、 

橋本祐一会員、長島会員、早﨑会員、江口会員、 

飯塚会員 

 

委員会報告 

 

橋本恭一会員 

 ３分間スピーチ 

 

阿部秀二郎会員 

 

 

本日の卓話 

 

行田市長工藤正司様 

 

 

 

 

謝  辞 

点  鐘 

 

藤倉武会長 


